

Qu'est-ce que le retour de la Région Alsace va changer pour vous ?

UN CHOIX QUI A DU SENS :

- Une Région qui correspond à notre histoire, notre géographie et notre identité
- Rapprocher les décisions des habitants
- Diminuer le nombre d'élus, mais des élus plus proches et plus facilement mobilisables et en capacité d'agir sur tous les sujets de votre vie quotidienne (plus besoin de chercher le bon interlocuteur)
- Des élus à portée d'engueulade et qui écoutent vos préoccupations
- L'assurance que l'argent des impôts des Alsaciens va bien aux projets qui les concernent



ON SIMPLIFIE LA VIE DES ALSACIENS :

- Un seul interlocuteur pour toutes vos démarches, plus de clarté
- Moins de temps perdu et moins de frais de déplacements (par exemple pour les bénévoles associatifs qui doivent faire des centaines de kilomètres dans leurs pratiques sportives ou pour la représentation de leurs associations)
- Des services publics à côté de chez vous (380 sites en Alsace)
- Moins de dossiers à remplir et un seul interlocuteur pour les demandes de subventions
- Une action publique plus en proximité, plus humaine, plus efficace, qui correspond à vos besoins, parce que nous vous connaissons et nous vous écoutons

AVOIR LA COLLECTIVITÉ EUROPÉENNE D'ALSACE, CELA NE SUFFIT PAS

La création de cette nouvelle collectivité le 1^{er} janvier 2021 est une première étape importante qui a permis de retrouver une Alsace institutionnelle et de rassembler les compétences des deux départements (personnes âgées, personnes handicapées, protection de l'enfance, insertion, collèges, routes, culture, transfrontalier, sport, patrimoine, environnement...).

Avoir une Région Alsace permettrait de récupérer la compétence économique, essentielle aux emplois

et à la dynamique de notre territoire, mais aussi la formation (notamment métiers de la santé et du médico-social), les universités, les lycées, les transports scolaires...

Rassembler toutes ces compétences à l'échelle de l'Alsace, au sein de la Collectivité européenne d'Alsace, nous permettra d'agir plus efficacement à votre service.